

Las EFG siguen su escalada tras el RDL 16/2012

■ Desde abril las unidades han crecido un 7% y los valores un 11,4%



La implantación del Real Decreto-Ley 16/2012 sigue trayendo buenas noticias para el mercado de genéricos. Los últimos datos publicados por IMS Health, que analizan el comportamiento de 17 moléculas durante el mes de octubre, demuestran un incremento, tanto en cuota de mercado en unidades como en valores, en prácticamente todo el territorio nacional, lo que supone un crecimiento acumulativo del 7 por

ciento y 11,4 por ciento, respectivamente desde el mes de abril.

Si se atiende al análisis por zonas geográficas, cabe destacar el impulso que han sufrido los fármacos genéricos en Barcelona, donde en tan solo un mes han crecido un 4 por ciento. Además, si se computa al resto de Cataluña, el repunte es del 3,5 por ciento. En otras comunidades autónomas, como Madrid, Canarias, Cantabria o Asturias, el mercado de estas 17

moléculas ha crecido un uno por ciento.

Otro de los aspectos importantes que refleja el estudio es la pérdida de hegemonía de Andalucía en genéricos. Lejos de mantener su primacía, la región meridional presenta unos datos de cuota de mercado en valores y unidades por debajo de la media nacional. Además, la región meridional sigue presentando peores resultados que la occidental. **P. 19**